

# *Le président colombien déplore la mort de Fidel Castro*

---



Bogotá, 26 novembre (RHC/PL)- Le président Juan Manuel Santos a déploré aujourd'hui le décès du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro dont il a reconnu les efforts pour en finir avec le conflit en Colombie.

« Nous déplorons la mort de Fidel Castro. Nous accompagnons son frère Raúl et sa famille en ce moment. Nous exprimons notre solidarité au peuple cubain » a écrit le chef d'État colombien sur son compte twitter.

« Il a contribué à mettre fin au conflit en Colombie » a ajouté le président colombien à travers ce réseau social sur lequel d'autres personnalités politiques comme l'ex-sénatrice Piedad Córdoba ont exprimé leur tristesse pour le décès de Fidel Castro.

Cuba et la Norvège ont été les garants des dialogues entre le gouvernement colombien et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de la Colombie-Armée du Peuple, qui ont abouti au récent accord de paix signé par le président Juan Manuel Santos et le chef de cette organisation de guérilla Timoleón Jiménez jeudi à Bogota, la capitale colombienne.

« Commandant Fidel Castro ! » vous avez non seulement écrit l'histoire » Vous êtes l'histoire ! a pour sa part souligné Piedad Córdoba sur ce réseau social.

« Merci Fidel de l'immense contribution faite à la paix en Colombie. Vous nous avez appris la signification des mots dignité et souveraineté » a de son côté relevé le sénateur Iván Cepeda.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/113376-le-president-colombien-deploire-la-mort-de-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**